
ПРО ЛЕТА РИ И  ВС ЕХ  СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬГ

ОРГАН СЫЗРАНСКОГО ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Обеспечить мирное сосуществование 
всех государств

19 августа посол СССР в ФРГ 
тов. Смирнов А. А. передал через 
Министерство иностранных дел 
ФРГ Послание Председателя Со
вета Министров СССР Н. С. Хру
щева Федеральному Канцлеру 
К. Аденауэру.

Н. С. Хрущев подчеркивает в 
своем Посланий, что СССР и ФРГ 
находятся сейчас на переломном 
этапе отношений между собой. 
Вопрос стоит так, пишет тов. Хру
щев, в состоянии ли мы нала
дить деловое сотрудничество и 
восстановить доверие, несмотря 
на существующие между обеими 
странами разногласия главным 
образом идеологического порядка. 
Разногласия в идеологии, отме
чает Н. С. Хрущев, всегда были 
и будут, и в наше время ника
кой здравомыслящий человек не 
думает, чтобы их нужно было 
преодолевать путем войны.

Поддержания дружественных 
отношений, продолжает Н. С. 
Хрущев, требуют также экономи
ческие интересы наших госу
дарств. Интенсивные экономиче
ские связи всегда были выгодны 
для наших стран. Мы не явля
лись конкурентами, наоборот, 
экономика наших стран взаимно 
дополняла и может дополнять 
ДРУГ друга. Экономическое сот-' 
рудничество было бы выгодно для 
СССР и ФРГ, благополучие на
ших народов было бы поднято на 
новую высшую ступень, пишет 
И. С. Хрущев.

Отмечая с сожалением, что в 
ФРГ есть силы, стоящие на пози
циях реванша и ревизии границ, 
Н. С. Хрущев пишет, что эти лю
ди глубоко заблуждаются. Сейчас 
условия для повторения авантю
ристической политики не лучше, 
а хуже. Существование двух са
мостоятельных германских госу
дарств является непреложным 
фактом и отрицать это является 
бессмысленным.

Указывая на желание ФРГ 
создать сильную армию, Н. С. 
Хрущев пищет, что использова
ние всех экономических возмож: 
ностей и людских ресурсов не 
позволило бы ФРГ создать армию, 
по силе и мощи равной нашей 
армии и армиям наших союзни
ков. Она даже вместе со своими 
союзниками не смогла бы срав
няться с нами в силе и мощи. 
Н. С. Хрущев отмечает, что он 
говорит это вовсе не для запу
гивания. Мы оба, пишет Н. С. 
Хрущев, достаточно видели вся
ких ужасов, чтобы прибегать к 
этому. В условиях непрерывного 
прогресса социалистических стран 
решать спорные вопросы путем 
войны, как этого, видимо, хотят 
милитаристско - реваншистские 
круги Западной Германии, равно
сильно тому, чтобы идти на акт 
самоубийства и уничтожения 
своей страны.

Анализируя пути для урегу
лирования нерешенных вопросов, 
B .C. .  Хрущев выражает убежде
ние, что поддержание дружест
венных мирных отношений меж
ду Западной Германией и социа
листическими странами (равно 
как и остальными странами) даст 
возможность еще больше развить 
экономику и поднять благосо- 
стпяние своего народа.

Тов. Хрущев подчеркивает, что 
воспользоваться этой перспекти-

Послание Председателя 
Совета Министров СССР 

Н. С. Хрущева 
Федеральному 

Канцлеру ФРГ 
К. Аденауэру

вой установления доорососедских 
отношений и сотрудничества в 
интересах мира между ФРГ и со
циалистическими странами, да и 
не только социалистическими, 
мешают не устраненные до сих 
пор остатки второй мировой вой
ны. Одним из них является от
сутствие мирного договора с Гер
манией. Ликвидация остатков 
войны, указывает Председатель 
Совета Министров СССР, пойдет 
на пользу всем государствам.
Из заключения мирного договора 
с Германией наибольшие выгоды 
извлек бы немецкий народ.

Рассматривая позицию прави
тельства ФРГ в отношении вопро
са о подписании мирного догово
ра, Н. С. Хрущев пишет, что 
проводимая западногерманским 
правительством политика не 
только не содействует объедине
нию Германии, но, наоборот, со
здает еще более глубокую про
пасть между двумя германскими 
государствами.

Мы твердо убеждены, заявляет 
Н. С. Хрущев, что заключение 
германского мирного договора 
поставило бы в практическую 
плоскость решение вопрос* об 
объединении Германии. : * .

Тов. Хрущев называет нереа
листичными предложения о том, 
чтобы Германия., была воссоеди
нена США, Англией, Францией и 
СССР. Это означало бы призыв к 
применению насилия в отноше
нии одного из двух германских 
государств. Мы решительно про
тив вмешательства в чисто внут
ренний вопрос немцев, отмечает 
П. С. Хрущев.

Обращаясь к Аденауэру, Пред
седатель Совета Министров СССР 
указывает, что, если он заботится 
об интересах немецкого народа и 
не хочет углублять раскола стра
ны, тогда надо было бы образо
вать такие общегерманские орга
ны, которые завязали бы нити, 
сближающие два германских .го
сударства. По мнению Н. С. Хру
щева, хорошая форма преодоле
ния раскола была предложена 
ГДР — создание конфедерации,
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но, подчеркивает Н. С. Хрущев, 
это, разумеется, ваше внутрен
нее дело, дело ГДР и ФРГ.

Говоря о противодействии пра
вительства ФРГ практическому 
рассмотрению вопроса воссоедине
ния Германии, Н. С. Хрущев ука
зывает: Складывается впечатле
ние, что федеральное правитель
ство больше проявляет заботу о 
планах ядерного и ракетного во
оружения бундесвера, чем об 
объединении страны. Председа
тель Совета Министров СССР 
еще раз обращает внимание «Дде- 
науэра на те опасные последствия, 
которые будет иметь для ФРГ и 
для решения проблемы объедине
ния Германии ядерное и ракетное 
вооружение бундесвера.

Н. С. Хрущев выражает надеж
ду, что Аденауэр сделает, со своей 
стороны все для того, чтобы уб
рать с пути сближения и укреп
ления дружественных отношений 
между соседними с Германией го
сударствами все, что чревато 
военными конфликтами. Если же 
мы обманываемся в своих надеж
дах, продолжает Председатель 
Совета Министров СССР, и вы не 
пойдете по этому здравому пути, 
то хочу, чтобы вы заранее зна
ли, —  мы вынуждены будем 
сделать соответствующие выводы 
и пойдем на заключение мирного 
договора с ГДР. Н. С. Хрущев пи
шет, что последовать примеру 
СССР и заключить этот договор 
будут призваны все страны,; вое
вавшие против гитлеровской Гер
мании.

Заканчивая свое Послание, 
Н. С. Хрущев пишет о большом 
значении, которое придается в 
СССР предстоящим беседам с пре
зидентом США. Тов. Хрущев вы
ражает уверенность, что имеется 
необходимая база, для достижения 
взаимоприемлемых решений, и 
нужны лишь совместные усилия в 
этом направлении. Со своей сто
роны Советский Союз сделает все 
необходимое, чтобы содействовать 
достижению необходимой догово
ренности. Возможно, пишет Н. С. 
Хрущев, мы находимся накануне 
переломно?о исторического момен
та в политике двух существующих 
блоков — от дальнейшего обособ
ления к постепенному сближе
нию и урегулированию нерешен
ных вопросов в целях обеспече
ния мирного существования 
всех государств.

Советско-гшнейское .коммю нике
С 14 по 25 августа в Советском Союзе находилась с визитом 

доброй воли прав иге л ьственн а я делегация Гвинейской Республики 
во главе с председателем Национального собрания, членом Нацио
нального политбюро и политическим секретарем Демократической 
партии Гвинеи Сайфгулаем Диалло.

В официальном советско-гвинейском коммюнике указывается, 
что делегацию принял и имел с ней дружескую задушевную беседу 
находящийся на отдыхе в Крыму Председатель Совета Министров 
СССР Н. С. Хруще®,

В Москве во встречах с гвинейской правительственной делега
цией участвовали первый заместитель Председателя Совета Мини« 
стров СССР А. И. Микоян, министр внешней торговли СССР, Н. С. 
Пато.тичев и другие официальные лица.

В коммюнике говорится, что советское правительство согла
силось предоставить Гвинейской Республике долгосрочный кре
дит в размере 140 миллионов рублей из расчета 2,5 процента годо
вых со сроком погашения в течение 12 лет в целях оказания ей, 
экономической и технической помощи.

В коммюнике выражается уверенность, что посещение Совет
ского Союза ̂ правительственной делегацией Гвинейской Республики 
будет способствовать дальнейшему развитию советско-гвинейской 
дружбы в интересах народов обеих стран, в целях широкого между
народного сотрудничества и укрепления всеобщего мира.

Коммюнике подписали по уполномочию правительства СССР 
А, И. Микоян и по уталнбмочию правительства Гвинейской Респуб
лики Сайфулай Диаллв.

. ’ (ТАСС).

40 лет советскому кино
Исполнилось 40 лет советско- 

\у  кино — 27 августа 1 §19 года 
В. И. Ленин подписал декрет 
Совнаркома о передаче всей фо
тографической и кинематографи
ческой торговли и промышлен
ности из рук частных предприни
мателей в ведение народного Ко
миссариата по просвещению. За 
этот небольшой исторический срок 
советская кинематография прошла 
пойстине грандиозный. путь раз
вития и стала самым популярным 
и любимым видом искусства. 10 
миллионов человек в нашей стране 
посещают ежедневно кинотеатры. 
Советские фильмы, проникнутые 
высокими идеалами гуманизма, 
посвященные ■ важнейшим темам 
современности, хорошо известны и 
в зарубежных странах. Более 200 
премий и почетных дипломов, при
сужденных советским кинодеяте
лям на международных фестива
лях в послевоенные годы, являют
ся достаточно выразительным 
свидетельством высокого уровня 
советской кинематографии.
- Небывалый подъем переживает 

сейчас наше киноискусство. В по
следние годы в СССР резко уве
личилось число выпускаемых кино
картин, повысились их идейно-ху
дожественные качества. В этом 
году, напри\.ер, на наших студи
ях будет создано 106 художест- 

' венных и около 700 документаль-

ных и научно-популярных филь
мов.

Согласно контрольным цифрам 
семилетнего плана число кино
установок в -юродах и селах на
шей страны должно увеличиться в 
Полтора раза и достичь к 1965 го
ду 120 тысяч. Работники кинофи
кации и кинопроката, подсчитав 
воаможности, решили сократить 
эти сроки на 2—3 года. Особенно 
большое значение в‘ семилетии 
уделяется обслуживанию сельских 
зрителей. Каждый колхоз и сов
хоз к 1965 году будет иметь свою 
стационарную киноустановку, ки
нотеатр или кинозал в клубе. В  
городах страны предполагается 
построить 1200 новых кинотеатров 
на 600 и более мест каждый. 
Большая часть новых кинотеатров 
как в городе, так и в деревне, 
оборудуется широким экраном.

Расширяется производственная 
и техническая база кинематогра
фии. Строятся новые съемочные 
павильоны на столичных студиях 
«Мосфильм» и имени Горького. 
Начаты работы по расширению 
«Ленфильма» и Киевской студии. 
Заканчивается строительство но
вых киностудий в Риге и Минске.

В  Москве — в Химках строится 
крупнейшая в Европе киностудия 
научно . популярных фильмов.

(ТАСС).

Трубоукладчик двигался по гу
стой липкой грязи. Словно ог
ромные одеяла, перекатывались 
гусеницы, облепленные грязью. 
Тяжело урча, машина оста
новилась возле перекачиваю
щей станции. Тракторист Григо
рий Хриенко проворно выскочил 
из кабины и, пока товарищи го
товили для подъема груз, очи
стил грязь с катков и траков.

— Зачем ты, Гриша, грязь 
отковыриваешь, ведь сейчас опять 
налипнет? — спросил стоявший 
рядом машинист Николай Петров.

— Пусть налипает, все же 
хоть немного ей бу е̂т легче.

У Д А Р Н И К И  С ЕМ И Л ЕТ К И

Н а с т о я щ и й  ч е л о в е к

Ну, ты что- мудришь,
I ? — \что же машина— живая.'— улыо- 

нулся Николай.
— Машина любит ласку, чи

стоту и смазку, как говорят 
| танкисты, =» ответил Хриенво,

Но не только хорошим уходом 
за машиной славится Григорий 
Хриенко, борющийся за звание 
ударника коммунистического тру
да.

Однажды на перекачивающей 
станции срочно понадобился тру
боукладчик. Приехал тракторист 
Прорешкин. Но до конца рабочего 
дня не успели закончить нача
тую работу. Коллектив прилагал 
все силы, чтобы справиться с ра
ботой, но тракторист заявил, что 
рабочее время кончилось и он мо
тор выключает. Сколько нужно 
было уговоров, просьб. Кто-то да
же с огорчением произнес:

— Эх, нет Гриши, с ним бы 
мы давно кончили...

На другой день работал Григо

рий Хриенко. Оставалось состы
ковать трубопровод и сварить его.

— Пора уходить домой, но 
Григорий сказал: ^

— Продолжай.
— Так тебе же нужно дом 

достраивать...
—- Дом никуда не уйдет...
И вновь закипела работа.
Или другой случай. Решили 

организовать субботник по сбо
ру металлолома. Без трактора не 
обойтись. К кому обратиться за 
помощью?

— УК Грише, — подсказал 
коммунист Селезнев.

— Комсомольцам всегда рад 
помочь, — отозвался тракторист. 
Он оказал немалую услугу. А

потом даже сам пришел в коми
тет комсомола.

— Ну, когда еще металлолом 
будем собирать? А то добро на 
дорогах валяетсА...

— Настоящий человек, — от
зываются о нем друзья.

Примером является он и в бы
ту. Дружно живет семья Хриен
ко. Поэтому и дела идут хорошо 
на работе и дома. Правда, для 
отдыха времени маловато: при
едет Григорий Иванович на вело
сипеде с работы, отдохнет немно
го, почитает газету и снова за 
труд. Хочется к зиме закончить 
строительство нового дома и быст
рее справить новоселье. «Осваи
ваю строительные профессии, — 
шутит Григорий, — сам и плот
ник, и столяр, и электросварщик. 
А дом — дипломная работа»,.

V. Батршин, 
электрик земснаряда № 502,
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IV ПЛЕНУМ СЫЗРАНСКОГО ГОРОЛСКОГО КОМИТЕТА КПСС

О состоянии и мерах улучшения работы по подбору, расстановке и воспитанию 
руководящих кадров в городской партийной организации

Состоялся четвертый пленум городского комитета КПСС. 
С докладом «О состоянии и мерах улучшения работы по подбору, 
расстановке и воспитанию руководящих кадров в городской пар
тийной организации» выступил первый секретарь горкома КПСС  
тов. Я. П. Лаврентьев.

Ниже публикуются выступления участников пленума.

Этого требуют задачи семилетки
Е. Ф. М У РА ВЬЕВ , 

секретарь парткома завода тяжелого машиностроения, 
член горкома КПСС.

Коллектив завода вносит свой 
вклад в выполнение заданий се
милетки — выпускает продук
цию для предприятий горноруд
ной и металлургической промыш
ленности. В этих условиях вопро
сы подбора, расстановки и воспи
тания кадров приобретают особо 

. важное значение. На нашем пред
приятии произведено укрупнение 
цехов, во главе их поставлены 
грамотные, способные руководи
тели. Отставшим товарищам при
шлось уступить место более под
готовленным. Так случилось с 
начальником цеха тов. Камыше
вым. На его место назначен спо
собный товарищ, инженер, и, на- 

\ $  сказать, дела пошли лучше, 
в гору двинулись вопросы техни
ческого прогресса.

Партком и администрация за

нимаются трудоустройством юно
шей и девушек, окончивших де
сятилетку. Шестьдесят пять чело
век принято на завод и работают 
непосредственно на производстве.

Перспективы развития произ
водства требудат дальнейшего 
укрепления его квалифицирован
ными кадрами. На завод обещали 
прислать сорок пять специали
стов, но из них прибыли только 
двадцать человек, половина из 
которых не имеет соответствую
щей профилю предприятия спе
циальности. Городскому комитету 
партии следовало бы оказать за
воду в этом серьезную помощь.

Совет народного хозяйства 
принял решение направить на 
завод двадцать пять специали
стов, но пока намеченное меро
приятие не выполнено.

Подбирать людей 
по их деловым качествам

Ф. Д. К О КО РЕВ , 
слесарь <гВодоканалтреста», кандидат я члены горкома КПСС.
Вопрос о подборе, расстановке 

и воспитании кадров своевремен
но поставлен на пленуме. Ведь 
чем крепче кадры, чем выше их 
политические и деловые качества, 
тем успешнее решаются хозяйст
венные и другие вопросы. В боль
шинстве своем руководители — 
это знающие, инициативные лю
ди, умелые организаторы произ
водства.

Тем не менее в подборе кадров 
все еще не изжиты недостатки. 
Подчас руководящие должности 
занимают лица, не способные 
осуществлять должного руковод
ства порученным им участком, 
скомпрометировавшие себя не
правильным поведением.

В «Водоканалтреете» работает 
главным инженером Бычков. Он 
стал на пагубный путь, занимает
ся пьянкой в рабочее время, не 
считается с мнением коллектива. 
Не случайно поэтому техническое 
руководство осуществляется из 
рук вон плохо. Дело дошло до

абсурда. Бычков подписывал до
кументы на сдачу в эксплуата
цию объектов, строительство ко
торых еще не было завершено. 
Ясно, что' такой руководитель не 
может по-настоящему̂  вести вы
полнение порученного дела, не 
пользуется авторитетом у кол
лектива.

Партийное бюро -осудило недо
стойное поведение Бычкова, нало
жило на него строгое взыскание 
и поставило вопрос о снятии его 
с работы.

Но, спрашивается, почему по
лучилось так, что Бычков, кото
рый до этого за подобные поступ
ки был уволен из конторы «Бур- 
вод», снова очутился на руково
дящей должности?

Отсюда следует вывод, что не
обходимо внимательнее занимать
ся подбором и расстановкой кад
ров, искоренить негодную прак
тику «передвижек» проваливших
ся работников.

Требуется повседневное 
руководство
В. И. АН АХИ Н , . 

секретарь парторганизации горкома 
ДОСААФ, кандидат в члены 

горкома КПСС.
На комбайновом заводе в прин

ципе правильно занимаются под
бором и расстановкой кадров, о 
людях судят по их политическим 
и деловым качествам. В то же 
время в подготовке и воспитании 
кадров здесь имеются серьезные 
недостатки. Они заключаются в 
том, что технической учебой охва
чены далеко не все инженерно- 
технические работники.

Эта работа проводится однобо
ко. Организовав изучение в круж
ках сети партийного просвещения 
семягнар по изучению конкретной 
экономики, партийный комитет 
предприятия не нацелил в то же 
время внимание администрации 
на то, чтобы она проводила тех
ническую учебу кадров. А ведь 
на заводе работает большое ко
личество практиков, не имеющих 
необходимого образования.

Партком и цеховые парторга
низации по непонятной причи
не ни разу не .обсуждали вопроса 
о подборе, расстановке и воспи
тании кадров.

Ц По состоянию 
здеровья.

Ф. М. ОРЛОВ, 
член горкома КПСС.

Главный инженер горпромком- 
бината тов. Галкин не обеспечи
вает технического руководства 
предприятием. Достаточно ска
зать,\ что уровень технического 
оснащения здесь очень низок, 
многие трудоемкие процессы не 
механизированы, намечаемые ме
роприятия выполняются плохо.

Партийное бюро не раз обсуж
дало поведение Галкина на 
своих заседаниях, но эти заседа
ния проходили не на должном 
уровне. Некоторые члены бюро 
ведут еебя беспринципно. Один 
из них так прямо и заявил, что 
он не в состоянии критиковать 
главного инженера из-за... состоя
ния своего здоровья.

Вот тут бы и следовало работ
никам городского комитета пар
тии проверить состояние дел в 
горпромкомбинате и оздоровить 
там обстановку, где укрываются 
промахи в работе под разного ро
да предлогами.

Заимствовать опыт передовых шахт
М. Я. Ж У КО В ,

управляющий Каимирским сланцевым рудником, 
член горкома КПСС.

С большим творческим подъ
емом работают горняки. В резуль
тате внедрений наиболее рацио
нальных способов добычи сланца, 
улучшения организации труда, 
механизации трудоемких процес
сов за послание два года про
изводительность труда на шахтах 
возросла на сорок два процента, 
значительно снижена себестои
мость сланца, проектная мощ
ность шахт перекрыта в полтора 
раза.

Это стало возможным благодаря 
большой работе, проведенной всем 
коллективом, внедрению передо
вых методов труда и организа
ции производства, механизации

трудоемких работ.
Сейчас все шахты соединяются 

в Одну систему горных вырабо
ток. Это даст огромный экономи
ческий выигрыш. На шахте 
№ 5/6 пущен в эксплуатацию но
вый ствол, что приведет к даль
нейшему увеличению производи
тельности труда.

До перехода в состав Куйбы
шевского совнархоза наши работ
ники с целью совершенствования 
квалификации имели возмож
ность выезжать на передовые 
шахты страны, сейчас этого не 
делается. Работникам" совнархоза 
не мешало бы помочь шахтерам 
в решении данного вопроса.

Широкую дорогу обучающимся заочно
Двадцать первый съезд Комму

нистической партии ознаменовал 
собой новый этап в развитии на
шего общества. На основе его 
решений июньский пленум ЦК 
КПСС разработал обширную про
грамму технического прогресса. 
Теперь дело решают люди, кадры, 
правильная их расстановка. Это
му партийная организация уде
ляет пристальное внимание.

В результате проделанной ра
боты из 158 руководящих и ин
женерно-технических работников 
более ста человек имеют высшее 
и среднее образование. Кроме 
этого, заочно в институтах, тех
никумах, в школах рабочей моло
дежи в 1958— 1959 учебном го
ду занимались сто десять человек.

Следуя указаниям июньского 
Пленума ЦК КПСС, главный упор 
делается на заочное обучение 
кадров. Около двадцати человек, 
имеющих среднее техническое об

Г. М. А Н Д РИ ЕН КО , 
секретарь партийной организации 
нефтеперерабатывающего завода, 

кандидат в члены горкома партии.
— О —

разование и необходимый прак
тический опыт, продолжают 
учиться без отрыва от производ
ства в вузах. Среди них т.т. Ут
кин, Цыганов и другие. Ра
стущие товарищи и в их числе 
женщины выдвигаются на инже
нерно-технические должности, и 
они успешно справляются с пору
ченным делом, совершенствова
нием производства.

В дополнение к этому партий
ная организация совместно с 
администрацией организовала для 
руководителей цехов семинары 
по рационализации и изобрета
тельству, конкретной экономике, 
технике безопасности. Многое 
дает кадрам учеба в кружках 
сети партийного просвещения.

И все же в деле подготовки и 
воспитания кадров мы не избе
жали ошибок. Имели место слу
чаи, когда отдельные руководите
ли (Зорик, Веретенников), не
смотря на неоднократные преду
преждения, не избавились от по
рочащих их проступков — пьян
ства. Они за это строго наказаны, 
но, думается, будет правильным, 
если мы проявим больше требо
вательности в подборе кадров и 
укрепим их за счет людей, про
веренных на живой, практиче
ской работе с массами и оправ
дывающих это доверие.

Наше предприятие перспектив
ное. В связи с этим возникает 
необходимость создать при Сыз- 
ранском нефтяном техникуме 
специальное отделение, на кото
ром велась бы подготовка специа
листов в области автоматики, 
контроля технологических про
цессов переработки нефти.

Повышение деловой квалификации—  
неотложное дело

М. Ф. М А ТВЕЕВ , 
директор хлебозавода, кандидат в члены горкома КПСС.

В успешном осуществлении се
милетнего .плана главная роль 
принадлежит кадрам. Но важно, 
чтобы они были хорошо полити
чески подготовлены, обладали 
соответствующим уровнем техни
ческих знаний.

В этом направлении на комби
нате проводится определенная ра
бота. Десять человек из инженер
но-технического персонала учат
ся заочно в высших и средних 
учебных заведениях. Однако это
го крайне мало. В связи с даль
нейшей автоматизацией и меха
низацией производства потребует
ся большое количество специали
стов, а подготовка их сопряжена 
с трудностями. В самом деле, 
нельзя считать нормальным такое 
положение, когда работникам 
приходится на длительное время 
отрываться от производства для 
сдачи экзаменов в высшие и 
средние учебные заведения, кото
рые к тому же расположены в 
крупных городах.

Назрел вопрос создания в на
шем городе хотя бы вечернего 
отделения института. Есть необ

ходимость организовать для . ра
ботников пищевых предприятий 
консультационный пункт.

С каждым годом возрастают 
потребности населения. К нам 
предъявляются требования выпу
скать больше высокосортных хле
бобулочных изделий в широком 
ассортименте. И если на комби
нате все еще не изжиты до кон
ца случаи «рака, не достигнута 
необходимая производительность 
труда, то это опять-таки связана 
с кадрами. Сейчас принимаются 
меры для организации техниче
ских курсов на предприятии.

В то же время нельзя мирить
ся и с тем, что строительно-мон
тажный трест № 4 по существу 
прекратил строительство нового 
хлебозавода. Следовало бы потре
бовать от его руководителей, что
бы они без промедления занялись 
этим делом. Надо понять, что 
речь идет о людях, об удовлет
ворении их запросов. Мы ждем 
помощи и от Кашпирского рудо
управления в модернизации пе
карни, находящейся в поселке 
шахтеров.

г

Покровительство к добру не приведет
Л. Г. ВОЕВО ДИНА, 

начальник отдела кадров станции Сызрань 1-я.
Докладчик почему-то не упо

мянул о том, как работают отде
лы кадров предприятий. Ведь 
иногда бывает, что к нашему 
мнению не прислушиваются неко
торые командиры железнодорож
ного транспорта.

Недавно старший маневровый 
диспетчер член партии Сотников 
за пьянку был понижен в долж
ности и назначен старшим весов
щиком. Но затем он снова стал 
недостойно вести себя. По тому 
же пути пошел и бывший диспет
чер Усов

Но, странное дело, у них наш
лись покровители в лице предсе
дателя райпрофсожа тов. Кулеми- 
на и начальника службы движе
ния т-ов. Савченко, которые хода
тайствовали о том, чтобы по от
ношению к Сотникову и Усову 
были смягчены меры наказания 
и их приняли бы снова на руко
водящие должности. Это не что

В прениях также выступили 
секретарь партийной организации 
мельзаводоуц_равления Л« 1 тов. 
Жижка и директор теплоэлектро
станции тов. Прозоров.

иное, как покровительство, отход 
от принципиальной позиции в 
воспитании кадров.

Партийное бюро заняло непра
вильную 'линию и лишь спустя 
продолжительное время обсудило 
недостойное поведение Сотникова.

Так могло случиться потому, 
что партийные организации ука
занных предприятий допустили 
ослабление партийно-политиче
ской работы. Городскому комите
ту партии следовало бы глубже 
вникать в работу первичных пар
тийных организаций, помогать 
им в воспитательной работе сре
ди руководящих кадров, учить 
партийных работников принци
пиальности в решении стоящих 
перед ними задач. Надо сказать, 
что первый секретарь горкома 
партии тов. Лаврентьев редко бы
вает в мелких подразделениях 
транспорта, слабо вникает в их 
работу.

Пленум принял по обсужден
ному вопросу соответствующее 
постановление



п а р т и й н ы й  к о н т р о л ь
НА ПРЕДПРИЯТИИ

На харьковском заводе «Пор
шень» созданы три комиссии 
по осуществлению парторгани
зацией права контроля дея
тельности администрации. Чле- 

#•

ны комиссии детально знако
мятся с работой ' производст
венных участков, выявляют 
недостатки и свои выводы и 
предложения наяравляют руко
водителям цеха.

Неплохих результатов доби
лась комиссия по контролю 
за качеством продукции во вто
ром механическом цехе. Здесь 
допускался брак при обработке 
поршней. Члены комиссии вы
яснили причины брака и по
могли их ликвидировать. Брак 
здесь значительно снизился.

НА С Н И М КЕ: председатель 
цеховой комиссии по контролю 
за качеством продукции М. И. 
Олейников (справа), член ко
миссии П. И. Руденко и стар
ший контролер цеха К. П. 
Шкумат производят выбороч
ную проверку изготовленных 
поршней.

Фото П. Мороза.
(Фотохроника ТАСС).

Сердце ШАХТЕРА
На крылечке аккуратного де

ревянного домика меня встрети
ла маленькая девочка лет трех
четырех в коротенькой рубашон
ке, босиком. Она улыбнулась мне, 
на полных щечках отчетливо обо
значились круглые ямочки. Карие 
глазенки блестели любопытством.

Вдруг в тот же миг выскочил 
здоровенный рыжий пес и с гром- 
жим лаем бросился мне под ноги. 
¡Девочка отчаянно замахала рука- 
«ми, тоненьким голоском крикну
ла:

— Лизик, низя! Низя!
К моему удивлению, Рыжик пе

рестал лаять, спокойно уселся у 
крыльца, посматривая понятливы
ми глазами.

*— Мамы нет, — доложила жне 
девочка.

«— Тебя как зовут?
•— Я— Тося...
Она развела в стороны полные 

(ручонки, будто хотела показать 
себя всю: розовенькую, пухлень
кую. В правой руке Тося держа
ла надкусанное яблоко. Одно зер
нышко пристало к  щеке девочки, 
будто родинка.

— А пала; где? — спросил я. 
Тося не успела ответить. Дверь 
скрипнула, на крыльцо вышел 
худощавый мужчина среднего ро
ста с внимательными серыми гла
зами. Тося протянула к нему ру
чонки.

—■ Папа, луцьюи! — Отец под
нял ее и поцеловал в щечку.

Так я познакомился с Петром 
Васильевичем Сафонкиным. Он ра
ботает бригадиром навалоотбой
щиков шахты № 1 Кашпирского 
рудоуправления. Шахтеры о нем 
говорят так:

— Рекордов не устанавливает, 
а догнать его трудно!

В каждой профессии есть свои 
особенности, свои профессиональ
ные «секреты». Некоторые рабо
тают по старинке. Другие при
сматриваются, думают, ищут, как 
сделать лучше, быстрее, дешев
ле. Вторая категория — народ 
беспокойный, люди пытливой 
мысли, смелых начинаний. К та
ким людям можно смело отнести 
Петра Васильевича.

Труд навалоотбойщика механи
зирован мало: обушок да совко
вая лопата — основные инстру
менты. Как же повысить произ
водительность труда навалоотбой
щика в этих условиях? Задумал
ся Петр Васильевич над этим 
вопросом, начал искать, присмат
риваться, как работают другие 
горняки.

Большинство шахтеров после 
отпала вруба отбирают породу, 
очищают подступы к транспорте
ру и готовят место к приемке, 
верхнего отпала. Делают спе-

Более двух норм
Зубофрезеровщик пятого разря

да завода тяжелого машинострое
ния тов. Атаманов считается 
одним из лучших производствен
ников.

Не сразу стал хорошим спе
циалистом тов. Атаманов. Преж
де он работал в первом цехе ра
сточником. Потом его послали 
учиться на Уралм а ш е а в о д. 
Там он в совершенстве овладел 
зубофрезерным станком и по воз
вращении на свой завод начал 
работать по новой специальности. 
Ему предложили обслуживать 
в пятом цехе два полуавтомата.

На первый взгляд может по
казаться, что от рабочего, обслу
живающего полуавтоматы с усто
явшейся технологией, не требует
ся большого мастерства. Но это 
далеко не так. И на полуавтома
тах требуется сноровка, а самое 
главно« — точное знание мате
риальной части станка. Зубофре
зеровщик на полуавтоматах дол
жен быть к тому же и хорошим 
наладчиком.

Тов. Атаманов отвечает этим 
требованиям. Он заботливо уха
живает за станком, содержит его 
в образцовом состоянии.

Борясь за звание ударника се
милетки, тов. Атаманов ежеднев
но выполняет более двух с поло
виной норм.

—  +  —

АВТОМАТИЗАЦИЯ НАСОСНЫХ
На нефтебазе осуществляются

циальные горки для того, чтооы, 
сланец после взрыва верхяе: 
пачки падал непосредственно н 
транспортер. В ожидании 'отпала* 
верхней пачки навалоотбойщики 
просиживают почти полтора часа.1

Петр Васильевич решил испы-̂  мероприятия по механизации и
тать Другой способ разработки) автоматизации производственных
вруба. Он не дожидается отпала/ процессов. В этой работе активное
ймхней пачки еланпа а гоаз\< Участие принимают рационали- верхнеи пачки сланца,  ̂ а сраз^ зат0рЫ ряд предложений внес
разоирает основной вруб. За пол-Я электромонтер тов. Андреянов, 
тора часа работы, до взрыва вер-1 Сейчас автоматизированы иа- 
ха, он успевает разработать поло-) сосные установки, 
вину вруба (пайки), а после от-; 
пала верхнего пласта сгружает 
сланец на транспортер! Эффек
тивность такого метода налицо: 
навалоотбойщики, работающие 
старым способом, еще только на
чинают разборку основного вруба, 
а Петр Васильевич уже заканчи
вает свою работу. Этот метод га
рантирует От непроизводительных 
простоев. Вот, к примеру, отка
зал транспортер.' Можно разби
рать вторую поАовину вруба или 
убирать породу — «бутиться», 
т. е. закладывать выработку глы
бами породы, а другие в этом 
случае будут стоять, так как им 
некуда класть сланец, потому 
что вруб неразобран, не подго
товлен фронт работы.

Как будто ничего особенного 
не придумал, не изобрел брига
дир навалоотбойщиков. Но при
мененный им метод разборки вру
ба дает отличные результаты.
При буровзрывном методе добы
чи слаяца Петр Васильевич берет 
для себя пай в 5,5— 6 метров 
вруба. Из 20 кубометров вруба 
он дает 11 тонн чистого сланца 
за смену при задании 8,7 тон
ны. Это очень хороший резуль
тат!

Метод раздельной разработки 
вруба все больше привлекает 
внимание шахтеров. А бригада 
тов. Сафонкина полностью пере
шла на этот способ. Ежедневно 
сверх плана на-гора выдаются 
десятки тонн сланца.

♦ * *
Коммунист горняк Петр Ва

сильевич Сафоякин заканчивает 
заочное отделение Московского

горного техникума. Нелегко дает-) 
ся ему учеба. В семье пятеро) 
детей, а домик небольшой. Но это( 
не огорчает его. )

Петр Сафонкин имеет большое,? 
хорошее сердце. В нем вмещают-с 
ся две страсти, две любви: люч 
бовь к семье и любовь к своей? 
работе. Его жена, Ксения Петров-1 
на, добродушная женщина, с лю-) 
бовью глядя на мужа, сказала на/ 
прощанье: (

— По работе не знаю. Вроде) 
хорошо. 2500— 3000 рублей? 
домой приносит, а дома человек? 
он замечательный. И в глаза нес 
побоюсь сказать: и муж и отец̂  
примерный. Счастливо живем,

*  *  4

Мы вышли на крылечко.
— Наверное, и на фронте при-| 

шлось побывать, Петр Васильв-, 
вич? — спросил я.

— Было дело, —• задумчиво! 
ответил шахтер, — Москву-ма-1 
тушку в сорок первом защищал.' 
На Волоколамском шоссе в грудь( 
ранило. Но, знаете, об этом вспо-( 
мшать не хочется. Нам нужен< 
мир! Семилетку выполнить до
срочно и, помолчав, добавил: —  
Домик вот нужно расширить,' 
тесновато стало.

На крылечко выбежала Тося.!
Она, как старому знакомому 

помахала мне на прощанье руч-; 
кой и звонко крикнула:

■— До свиданья, дяденька!
В. Гусев

Творческий подход к деду
Внимательно присматриваясь к 

обработке деталей, фрезеровщица 
Нина Богомолова поняла, что за 
счет увеличения фиксаторов на 
станке можно обрабатывать не по 
одной, а по две детали сразу.

Долго она думала над расчета
ми новой технологии обработки 
деталей. Наконец, когда расчеты 
дали нужный результат, девушка 
подала свое первое рационализа
торское предложение.

В бюро по рационализации 
одобрили предложение Богомоло
вой. Теперь фрезеровщица, вместо 
одной детали, без особых затрат, 
обрабатывает сразу две. Это дало 
не только экономию времени, но 
и увеличило производительность 
труда. Богомолова каждую смену 
выполняет около двух норм.

В. Колотырина.

В О Ж А Т Ы Е
Сверловщица шестнадцатого 

цеха комбайнового завода Аля 
Алимова зарекомендовала себя 
не только как хорошая произ
водственница. Аля —* неизмен
ный участник всех мероприя
тий, которые проводят комсо
мольцы цеха. Вечер отдыха или 
сбор металлолома, коллектив
ный поход в кино или обсуж
дение Только . что прочитанной 
книги — ни одно дело не об
ходится без не участия. Она 
увлекает всех своей неиссякае
мой энергией. И неудивительно, 
что Алю ищут в такие минуты 
та ,̂ где не смолкают веселые 
шутки, задорный смех.

Вот почему, когда в цеховом 
комитете ВЛКСМ решали, кого 
рекомендовать отрядной вожа
той в школу-интернат, все в 
один голос заявили: пошлем 
Алю. Правда, работа там нелег
кая, но она справится.

И комсомольцы цеха не 
ошиблись. Аля с первых же 
дней сумела расположить к се
бе пионеров, заинтересовать их 
многими увлекательными дела
ми. Конечно, были у нее яа 
первых порах и трудности. Од
но дело организовать меро
приятие с комсомольцами, то
варищами по труду, совершен
но другое — с детьми. Тут 
нужны педагогический такт и 
навык воспитательной работы. 
Аля стала читать учебно-педа
гогическую литературу, во 
многом помогли ей и работни
ки интерната — учителя и вос
питатели.

По инициативе новой пио
нервожатой дети организовали 
поход за чистоту и опрятность 
под лозунгом «Интернат — лю
бимый дом, в нем порядок на
ведем».' По просьбе маленьких 
питомцев Аля водила их на 
экскурсию на свой родной за
вод. Детскому восторгу от все
го увиденного, услышанного,

казалось, не было границ. В 
заключение экскурсии пионе
ры выступили перед рабочими 
с небольшим концертом.

Встречались пионеры отря
да Алимовой и с членами 
бригад, борющихся за право 
называться коллективами ком
мунистического труда. После 
этой встречи ребята стали 
учиться еще лучше, с еще 
большей настойчивостью пове
ли борьбу за чистоту. Да раз
ве перечислишь все интерес
ные мероприятия, организован
ные Алей!

Хорошо работает пионервожа
той машинист нефтеперераба
тывающего завода Валя Овчин
никова, оператор этого же за
вода Тамара Андриенко, опера
тор паровозного депо станции 
Сызрань 1-я Женя Катина.

Большую работу проводит в 
7-м классе 22-й железнодорож
ной школы Женя Кагина. Она 
покорила детские сердца серьез
ным отношением к пионерской 
работе, начитанностью и акку
ратностью. Ни одно мероприя
тие в 7-м классе не проходило 
без участия вожатой..

Работала отрядной вожа
той в этой же школе и подрупа 
Вали— Тамара Андриенко. На
долго запомнили ребята увле
кательные походы, встречи £в 
знатными людьми города, орга
низованные Тамарой. Сейчас 
Тамара уже не отрядная вожа
тая. Она отвечает за организа
цию пионерской работы в трех 
подшефных школах. Дел у Та
мары прибавилось, но она не 
испугалась этого и по-прежнему 
работает инициативно, с огонь
ком.

НА. СНИМ КЕ: Тамара Анд
риенко (слева) беседует с под. 
ругами Валей Овчинниковой. 
Алей Акимовой и Женей Ка
тиной.

Фото А. Шувалова.

На приз журнала „Вожатый“
Во Дворце пионеров и школь

ников состоялся Семинар старших 
вожатых пионерских дружин. На 
нем были заслушаны доклады об 
отрядах . спутниках семилетки, 
о создании в школах советов дру
зей, о работе с октябрятами.

В программу семинара входил 
двухдневный пеший поход. Его 
цель — подготовить вожатых к 
занятиям с пионерами по туризму.

Во время путешествия руково
дители дружин провели игры на 
местности, учились ставить па
латки, разжигать костер. Кроме 
того, они готовились к заочным 
соревнованиям на приз журнала 
«Вожатый».

Интересный, поучительный по
ход закончился успешно, несмот
ря на трудные условия: бездо
рожье, дождливую погоду.

Впереди — учеба
Весело проводили каникулы де

ти рабочих и служащих комбай
нового завода в пионерском лаге
ре и на стадионе «Торпедо».

Ребята часто выступали с кон
цертами в детском парке города. 
Здесь их приветливо Атречали 
юные зрители. Особенно нрави
лись им песни, задорные частуш
ки, пляски. Дружные аплодисмен
ты вызывали украинские и мол
давские танцы, танец маленьких 
лебедей из балета «Лебединое 
озеро», исполняемые активными 
участниками художественной са

модеятельности Наташей Андриа
новой, Таней Кувиной, Валей 
Аленушкиной.

Много интересных встреч быЛо 
у пионеров. Они посетили крае
ведческий музей, побывали в го
стях у пионеров других лагерей.

Но уже первая позолота тро
нула листву на деревьях.

— До свиданья, пионерское Ле
то! — прощаясь с лагерем, гово
рят пионеры. — Нас ждет учеба!

А. Подкладина, 
воспитательница.
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Крупная победа коммунистической партии Англии
Переговоры Эйзенхауэра с Аденауэром

Растет торговый флот Германской Демократической Республи
ки. 35 судов бороздят воды Северного, Балтийского, Средиземного 
морей, Индийского океана. В  1965 году ГД Р  будет располагать 110 
морскими судами общей грузоподъемностью 500.245 тонн.

НА СН И М КЕ: торговое судно «Дрезден» в порту Варнемюнде. 
Фото Центральбильд. (Фотохроника ТАСС).

■----------- & Ж------------
ИЗБРАНИЕ коммунист НА РУКОВОДЯЩИЙ ПОСТ 

В АНГЛИЙСКОМ ПРОФСОЮЗЕ
ЛОНДОН, 27 августа. (ТАСС). 

Руководитель Бирмингамской орга
низации Коммунистической партии 
Лесли Эмброз избран националь
ным организатором одного из 
крупнейших профсоюзов Англии —

объединенного прйфсонЬза .. маши
ностроителей. Эту победу Лесли 
Эмброз одержал, несмотря на ши
рокую антикоммунистическую кам
панию в буржуазной печати в 
предвыборный период.

ПРИБЫТИЕ ПРЕЗИДЕНТА США ЭЙЗЕНХАУЭРА 
В БОНН

БОНН, 27 августа. (ТАСС). Вче
ра в Бонн прибыл президент СШ А 
Эйзенхауэр. Президента сопро
вождают государственный секре
тарь Гертер и заместитель Ми
нистра обороны СШ А Гейтс. На 
аэродроме Ван (близ Бонна) пре
зидента Эйзенхауэра встречали 
каицлер Аденауэр и другие пред
ставители правительства Ф Р Г , а

также представители дипломати
ческого корпуса.

Канцлер Аденауэр и президент 
Эйзенхауэр обменялись на ае- 
рОдроме речами.

Сегодня состоятся переговоры 
Эйзенхауэра с Аденауэром. Вече
ром Эйзенхауэр вылетает в Лон
дон.

ШПИОНЫ ПЕРЕД СУДОМ В ГДР
БЕРЛ И Н , 27 августа. (ТАСС). 

Вчера в Верховном суде Герман, 
осой Демократической Республики 
»ачался процесс но делу четырех 
агентов импбриаянсшческих се
кретных служб, действующих из 
Западного Бердана.

Подсудимые обвиняются в том, 
что по з-адаиию американской и 
задаадноГермайской - разведок они 
занимались военным и экояомиче-\ 
ским шпионажем против ГДР- На(, 
скамье подсудимых — Эрих Кейм- ( 
линг из Лейпцига, Гизела Гебхардт (

В Канаде есть городок, кото
рый называют Стратфорд—по 
имени того места, где в Анг
лии жил и творил Уильям- 
.Шекспир. Ежегодно в этом ка
надском городке проводится 
шекспировский фестиваль. В 1959 
году показ спектаклей продлит 
ся "до середины сентября. На 
фестиваль приехали деятели 
искусства из многих стран ми-

РЭНА С НИ М КЕ: общий вид те
атра в городе Стратфорде (про
винция Онтарио), где проходит 
показ шекспировских спектак
лей.

Фото В. Пархитько.
(Фотохроника ТАСС).

из Берлина, Фраищ Бремер ив Иль. 
менау и Вальтер Хут из Варне
мюнде. Первые трое обвиняемых 
являлись агентами американской 
секретной службы, Вальтер Хут — 
агентом западногерманской раз
ведки.
/Процесс по делу этих шпионов

продлится три дня.

Подарок 
Н. С. Хрущева 
японским детям

ТОКИО, 27 августе. (ТАСС). 
Члены детского клуба в городе 
Осака получили в подарок от 
Председателя Совета Министров 
СССР Н. С. Хрущева два больших 
ящика детских игрушек.

Этот подарок был направлен в 
ответ на просьбу директора клуба 
Хосино, адресованную Н. С. Хру
щеву, ознакомить японских детей 
с играми советских детей, с тем, 
как они встречают новогодний 
праздник. Среди подарков — кра
сивые деревянные игрушки, ново
годние украшения, альбомы, кар
тины.

Японские дети с большой радо
стью приняли подарок руководите
ля Советского правительства.

Физкультура и спорт 
Итог мог быть лучшим

Антикоммунистический 
процесс в Судане

КАИ Р, 27 августа. (ТАСС). В 
ближайшее время в Суданском 
военном трибунале начнется про
цесс по делу десяти членов Ком
мунистической партии Судана. В 
числе обвиняемых секретарь Ком
партии Абдель Халек Махгуб и 
один из ее видных деятелей 
Абдель Рахман аль-Васейли.

Членам Компартии предъявлено 
обвинение в «продолжении полити
ческой деятельности после роспу
ска в стране партий», а также в 
том, что они являются «членами 
незаконной организации».

КОММЮНИКЕ
КОМАНДОВАНИЯ

АЛЖИРСКОЙ
НАЦИОНАЛЬНО-

ОСВОБОДИТЕЛЬНОЙ
АРМИИ

КАИ Р, 27 августа. (ТАСС). 
Командование Алжирской нацио
нально - освободительной армии 
опубликовало коммюнике, в кото
ром говорится, что французские 
войска с 15-го по 22 августа поте
ряли убитыми 600 и ранеными 240 
человек. За это же время уничто
жено два французских самолета. 
45 вражеских солдат перешли на 
сторону алжирсквй армии.

На экранах города:
«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ:*. «Чужая в 

поселке». Нач. в 9, 10-50, 12-40, 2-30, 
4-30, 6-20, 8-10, 10.

«ЗВЕЗД А ». «Наш. двор». Нач. в 9, 
10-40. «Обгоняющ ая ветер». Нач. в 
12-20, 2, 3-40, 5-20; 7, 8-40, 10-10.

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМСОМО
ЛА. «Дезертир». Нач. в 10-30, 12-30, 
2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

С РЕД Н ЯЯ  Ш КОЛА РАБО ЧЕЙ  М О ЛО Д ЕЖ И  № 4
(на Кашпирруднике) 

объявляет прием учащихся на 1959-60 учебный год
в 5, 6, 7, 8, 9 и 10 классы.

Школа будет работать в две смены. \
Прием заявлений производится в здании школы с 10 до 19 ча

сов ежедневно, кроме воскресенья.

«РОДИНА». Дневное кино «Когда 
идет наступление». «В солдатском мун- i '( 
dupe». Нач. в 3-30, 5-30. 7-30, 9-30. ' i

{ ПО ГРУЗО ЧНО-РАЗГРУЗОЧНО Й КОНТОРЕ
? на постоянную работу требуется опытньШ машинист грузоподъ-
/ емногсЛ!5-тонного крана на железнодорожном ходу с двигате-
{ лек' ЗИ Л -164.

Об условиях справиться: ст. Сызрань 1-я, товарный двор.

Мелкий дождь не прекращался в 
течение всего матча. Но он не мог 
охладить страстей, разгоревшихся 
на поле Это был на редкость упор
ный, боевой поединок равных по 
силе соперников.

Прошедшую встречу по праву 
можно назвать самой интересной 
в сезоне.

Футболисты «Нефтяника» не за
были о поражении, которое они 
потерпели в Уфе со счетом 1:4, 
и вышли на поле с намерением 
победить.

Большую часть времени в пер
вой половине встречи хозяева по
ля штурмовали ворота башкирских 
футболистов. Но М. Кадышев, 
Бузынин, Юрчик из самых выгод
ных положений не могли точно 
послать в ворота тяжелый, намок
ший от дождя мяч. В  большинст
ве случаев в поединке с нашими 
нападающими победителем выхо
дил блестяще игравший вратарь 
гостей.

Но вот закончилась первая по
ловина встречи, а на табло так и 
остались нули.

Как и следовало окидать, вто
рую половину игры уфимцы нача
ли гораздо энергичнее демонстри
руя великолепную технику, ско
рость и сыгранность всех линий 
команды. Теперь уже вратарь 
«Нефтяника» Антоничев был все 
время в напряжении- И  нужно 
отдать ему должное: играл он 
четко и самоотверженно.

Идут последние минуты; встре
чи. Игроки не обращали никако
го внимания на то, что поле пре
вратилось в сплошную лужу, и не 
прекращали борьбы до тех пор, 
пока не раздался финальный сви
сток.

Боевая ничья — 0:0. Уфикиы 
обнимаются, поздравляя друг дру
га со вторым местом в зоне.

А что же сызранцы? Оказывает
ся, кроме них и башкирских фут
болистов, 14 очков набрали также 
пензенцы, а соотношение забитых 
и пропущенных мячей у Уфы и 
Пензы несколько лучше.

Итак, одержав шесть побед, све
дя две встречи вничью и в четы
рех потерпев поражения, сызранг 
ский «Нефтяник» занял четвертое 
место в зоне.

Не слишком ли скромен этот 
результат, если учесть, что в проиь 
лом сезоне сызранцы были на вто
ром месте?

Особенно плохо команда играет 
на полях противников. Все четы
ре поражения «Нефтяник» потер
пел в других городах. Некоторые 
футболисты выступали гораздо 
ниже своих возможностей. Нако
нец, до самой последней игры так 
и не определился стабильный со
став линии нападения. Все это и 
привело к тому, что команда ока
залась лишь на четвертом.месте,

А. Лемберг,
судья первой категории,

На первенство области по футболу
После крупного проигрыша жи

гулевскому «Нефтянику» со счетом 
1 :5  футболисты завода тяжелого 
машиностроения встретились с же. 
лезнодорожниками Октябрьска. 
Уже в первом тайме два гола по
бывало в воротах «Авангарда». 
Лишь во второй половине игры 
сызранцы захватили инициативу и 
Сумели победить со счетом 4: 2.

Хорошо провели игру горняки на 
своем поле с чапаевскими спорт
сменами. Шахтеры выиграли со 
счетом 2 : 0.

А вот торпедовцам вновь не по
везло. В Новокуйбышевске они 
уступили победу местному «Строи
телю» со счетом 3 : 6.

И. Орлов.

Соревнования сельских велосипедистов
На трассе Сызрань— Куйбышев 

начались соревнования на первен
ство ЦС ДСО «Урожай» по вело
сипеду. В  них принимают участие 
около двухсот сельских спортсме
нов из Московской, Куйбышевской, 
Свердловской, Горьковской, Ооен- 
бургской и других областей, Баш
кирской, Удмуртской и Татарской 
автономных республик.

В программу соревнований вхо
дят гонки у мужчин на 20, 50 и 
100 километров, у женщин— на 10, 
20 и 25 километров. Кроме того, 
состоится кросс на 20 километров 
для мужчин и на 10 для женщин.

Соревнования продлятся четыре 
дня.

А. Михайлов.

К С ВЕД ЕН И Ю  С Л УШ А ТЕЛ ЕЙ  В Е Ч Е Р Н Е ГО  УН И ВЕРС И ТЕТА  
М АРКСИ ЗМ А-ЛЕНИ НИ ЗМ А

Вечерний университет марксиз
ма-ленинизма извещает слушате
лей 1-го и 2-го курсов, что заня
тия начнутся 1-го сентября, в 
19 часов местного времени, в зда

нии библиотеки горкома КПСС 
(Советская, 44).

Зам. редактора И. С. РО Ж КО В. 
......-.........

ПАРОВОЗНОМ У ДЕП О  СТАНЦИИ С Ы ЗРА Н Ь 1-я
на постоянную работу требуются паровозные кочегары.

¡Оплата труда сдельная.
Принятые на работу обеспечиваются: бесплатной летней и зим

ней спецодеждой, ежегодными бесплатными проездными билета
ми по железной дороге, топливом на льготных условиях.

Здесь же требуется опытный печник для кладки арочных сво
дов. Оплата труда сдельная.

Одиноким предоставляется общежитие.
За справками обращаться: ст. Сызрань 1-я, паровозное депо, 

отдел кадров, с 8 до 12 часов.

СЫ ЗРАНСКО Й  
М ЕБЕЛ ЬН О Й  

Ф А Б Р И К Е  № 2
на постоянную работу 

требуются: 
столяры 5—6—7 разрядов, 
станочники на деревообраба

тывающие станки 4—5 разря
дов, наладчики станков по де
реву.

С предложениями обращать
ся: поселок Машинистов, ко
нечная остановка автобуса 9-го 
маршрута, отдел кадров. 

(3-3)._________________

БАННО-ПРАЧЕЧНОМ У
КОМ БИНАТУ

срочно требуется 
теплотехник дипломированный 
или с практическим опытом 
работы.

СМУ «ЦЕНТРО ХЛЕБСТРО Й »
(Волжский переулок, 1.) 

срочно требуется 
инженер или техник-строитель
на должность прораба, знаю
щий строительство граждан
ских и промышленных соору
жений.

Условия оплаты по соглаше
нию.

(5-2).__________ _ _ _ _ _

СЫ ЗРАНСКО М У
ГО РП И Щ ЕТО РГУ

требуются 
продавцы в мясной магазин.

СЫ ЗРАНСКОМ У
КА РЬЕРО У П РА ВЛ ЕН И Ю

срочно требуются 
каменоломы, грузчики, буриль

щики на карьер.
Обращаться по адресу: Ки

рова, 54, отдел кадров.
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